

Spendenaufruf zum Erhalt des Schülerlabors Groß Lüsewitz

Das Schülerlabor Groß Lüsewitz ist ein Ort des außerschulischen Lernens und wird sowohl von der Grundschule als auch der Regionalen Schule Sanitz regelmäßig zur Unterstützung von Projekten im Rahmen des Schulunterrichts aufgesucht.

Außerschulische Lernorte bieten ein praxisnahes Forschen, Erleben und Ausprobieren und ermöglichen somit eine moderne Form des Lehrens und Lernens. Die Schülerinnen und Schüler erzielen nachweislich einen enormen Wissenszuwachs, der auch langfristig erhalten bleibt und das Verständnis für naturwissenschaftliche Zusammenhänge sowie den Zugang zu den MINT-Themen prägt.

Unter der Leitung von Frau Dr. Anke Scheunemann ist im Jahr 2006 in Groß Lüsewitz eines der ersten derartigen Labore in MV entstanden. Die Finanzierung erfolgte bisher aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds. Die Förderperiode läuft allerdings zum 31.07.2023 aus und zukünftig werden nach Angaben des Wirtschaftsministeriums keine weiteren Mittel für ergänzende Schulmaßnahmen bereitgestellt.

Der Erhalt des Schülerlabors soll nun über Spenden und Sponsoring abgesichert werden. Zu diesem Zweck wurde eine Crowdfunding-Plattform erstellt unter

<https://www.startnext.com/schuelerlabor>

Jeder Euro ist wichtig und trägt dazu bei, den Fortbestand des Schülerlabors zu sichern! Deshalb bittet der Forschungsverbund Mecklenburg-Vorpommern e.V. um Unterstützung.